



# 醸芳っ子通信

桑折町立醸芳小学校だより  
令和5年10月3日 No.26  
文責 校長 遠藤 和宏

2023年9月16日  
醸芳小学校は 創立  
150周年を迎えました

**<学校経営の根本精神> こつこつ とことん あきらめない**  
**<今年度の重点目標> 自分から 勇気をもってチャレンジ!**

酷暑続きの8～9月が過ぎ、すっかり秋の気配が感じられます。日中は過ごしやすくなりましたが、朝夕は冷え込むようになりました。気温差により体調をくずす子が増えていますので注意しましょう。

## 特別支援学級児童生徒交流会

10月2日、桑折・国見方部の特別支援学級児童生徒交流会が、霊山こどもの村で行われました。本校からは、かやの実、桑の実の子どもたちが参加しました。開会式のあと、レクリエーション（名刺交換ゲームなど）、工作体験（ペタペタ虫）、遊具や施設展示品の見学で楽しみました。天候にも恵まれ、子ども達は楽しい思い出を作ることができました。



## 地区連P教育研究集会

9月30日（土）伊達市ふるさと会館で、地区連P教育研究集会が開かれました。講演では、「メディア教育～子どもたちを被害者にも加害者にもしないために～」と題して、茨城県メディア教育指導員の矢萩氏からお話をいただきました。メディアは大変便利ですが、犯罪に巻き込まれてしまうこともあります。ご家庭でもお子さんのメディアの利用について、ぜひ話し合ってみてください。

### <SNSトラブル防止策>

- ① **ルールづくり**  
(定期的に見直すこと)
- ② **フィルタリング**  
(18歳未満は義務付け)

### おめでとう!

伊達地区理科作品展

優秀賞 4年  
4年  
5年

「いろんな氷を作ってみよう」  
「ろ過してみよう」  
「カビの観察」

伊達地区小中学校音楽祭

奨励賞 4年のみなさん 「パイレーツ オブ カリビアン」



10月2日は衣替え。一斉に夏服から冬服にかわりました。令和5年度も後半戦がスタートです。みんなで頑張りましょう!!なお、4日、校内陸上記録会(5・6年)が開催されますので、どうぞお越し下さい。